

#### 4/MU

Montréal, QC (CAN), [www.mu-art.ca](http://www.mu-art.ca)

Montréal, ville de rencontre entre les cultures (C.E.C.R.G.)

par/by Yannick Picard, 2007. Photo : Stéphane Cocke

En 2007, Elizabeth-Ann Doyle et Emmanuelle Hébert, deux Montréalaises sensibilisées à l'impact social de cette pratique mettent sur pied l'organisme à but non-lucratif MU. À l'instar de ce qui se fait à Philadelphie, MU s'associe à différents acteurs locaux pour faire de ses projets des catalyseurs sociaux. Dans le quartier Saint-Michel, deux murales ont donné lieu à un programme d'initiation à l'art mural pour les jeunes du quartier (4). Plus au sud, un partenariat de trois ans avec la Société de Développement du Quartier Latin a donné place à une première de trois créations, l'allégorie nocturne qui agrémente maintenant la rue Ontario. Le quartier N-D-G aura aussi une murale, celle-ci sur le thème «Célébrez la diversité» et commissionnée par le Mouvement Desjardins. Enfin, pour le 20<sup>e</sup> anniversaire du SIDIM (p. 24), MU présentera une peinture murale en direct de Carlito Dalceggio, vendredi le 24 mai prochain.



In 2007, Montrealers Elizabeth-Ann Doyle and Emmanuelle Hébert, aware of murals' social impact, set up the non-profit organization MU. As does the Mural Arts Program in Philadelphia, MU associates with various local players to initiate social catalysts. In the Saint-Michel area, two murals led to an initiation program on that art form for local youth (4). Further South, a three-year partnership with Société de Développement du Quartier Latin led the first of three creations, the nocturnal allegory that now spreads on Ontario Street. NDG will also soon have its mural - thanks to Mouvement Desjardins who has commissioned one on the theme "Celebrate Diversity". Finally, at SIDIM's 20<sup>th</sup> anniversary (p.24), MU will entertain visitors with a live mural painting by Carlito Dalceggio on Friday, May 24.

Partenaires/Partners 2008: Arrondissement Villeray - Saint-Michel - Parc-Extension, Arrondissement Côtes-des-Neiges - Notre-Dame-de-Grâces, Benjamin Moore, Cirque du Soleil, CLD 3 Monts, Deloitte Touche, Mouvement Desjardins, OpérationMontréal.Net & Société de Développement du Quartier Latin.